



Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 17. Jänner 2019

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Augartenabsenkung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Die Auflage F3 aus der UVP zum Murkraftwerk Graz lautet: *„Für den Augarten ist bis spätestens 2 Monate vor Baubeginn eine detaillierte, den gesamten Böschungsbereich umfassende Planung vorzulegen, die durch bereichsweise Verflachung der Uferböschung und Absenkung des Geländes im Anschluss an die bestehende Geländemodellierung eine Heranführung des Parks bis an die Uferlinie ermöglicht.“* Aus den Einreichunterlagen zur Augartenabsenkung in den aktuellen Behördenverfahren lässt sich schließen, dass es sich um eine Auflage aus dem UVP-Verfahren handelt. An anderer Stelle heißt es aber in Gemeinderatsstücken, dass es sich beim Projekt „Augarten-Absenkung“ um eine Weiterentwicklung der im Masterplan Mur-Mitte vorgesehenen Maßnahmen für den Augarten handelt. Auf Nachfrage in städtischen Abteilungen war nicht endgültig zu klären, ob das Projekt Augartenabsenkung aus der UVP resultiert oder aus einer späteren Planung der Stadt Graz.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende Frage:

Handelt es sich bei der geplanten Realisierung der Augartenabsenkung um die Umsetzung einer UVP-Auflage oder nicht?